



## Cristina Dexeus (AF): “Es inadmisibles que la responsabilidad de la renovación del CGPJ se haga recaer en los vocales”

“Es inadmisibles que la responsabilidad de la renovación del CGPJ se haga recaer en los vocales. Su renovación corresponde al Congreso y Senado”. Así lo manifiesta **Cristina Dexeus**, presidenta de la Asociación de Fiscales (AF), la mayoritaria en la carrera fiscal, en relación a que la [Unión Progresista de Fiscales \(UPF\)](#) y [Juezas y Jueces por la Democracia \(JJpD\)](#) hayan pedido la dimisión de los vocales y el presidente del órgano de gobierno de los jueces para poder facilitar su renovación, lo que, a su juicio, "es absurdo".

En primer lugar, Dexeus señala que el mandato de los vocales "no ha caducado, pues al no haberse producido la renovación en plazo siguen actuando en funciones". En segundo lugar, declara que no corresponde a los vocales realizar campañas de presión para interferir en la renovación del CGPJ. "A ellos les compete ejercer sus funciones para que el órgano de gobierno de los jueces no quede totalmente bloqueado y desasistido", manifiesta.

La presidenta de la AF hace hincapié

...